

## **BAB V**

### **SIMPULAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dengan judul “Hubungan antara Manajemen Sarana dan Prasarana dengan Kualitas Sarana dan Prasarana di SMA YA BAKII 01 Kesugihan Tahun 2021”, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Manajemen sarana dan prasarana di SMA Ya Bakii 01 Kesugihan baik, terlihat dari nilai yang dipaparkan sebesar 61,5% manajemen sarana dan prasarana di SMA Ya Bakii 01 Kesugihan sudah cukup baik dan mampu untuk mengelola sarana dan prasarana mulai dari perencanaan hingga tahap penghapusan yang ada di sekolah sehingga sekolah memiliki kualitas yang baik sesuai dengan kualitas standar minimum sarana dan prasarana yang telah ditetapkan oleh pemerintah serta mencapai tujuan yang diharapkan.
2. Kualitas sarana dan prasarana di SMA Ya Bakii 01 Kesugihan baik, terlihat dari nilai yang didapatkan sebesar 70,6% kualitas sarana dan prasarana di SMA YA Bakii sudah cukup baik dan mampu untuk memfasilitasi para peserta didik dalam pembelajaran.

3. Antara variabel manajemen sarana dan prasarana (X) dengan kualitas sarana dan prasarana (Y) terdapat nilai koefisien *kolerasi pearson* sebesar 0,939. Hal tersebut menunjukkan bahwa terdapat keeratan hubungan yang sangat kuat antar dua variabel tersebut. Ditemukan nilai nilai  $r_{Hitung} = 0,939$  dengan  $r_{Tabel} = 0,164$ . Artinya terdapat tingkat keeratan hubungan yang sangat tinggi dan signifikan karena  $0,939 > 0,164$  dan dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  di tolak dan  $H_a$  diterima. Semakin tinggi manajemen sarana dan prasaran yang ditetapkan maka semakin tinggi kualitas dari sarana dan prasarana. Sehingga dapat diartikan bahwa terdapat hubungan antara Manajemen Sarana dan Prasarana dengan Kualitas Sarana dan Prasarana di SMA Ya Bakii 01 Kesugihan.

## **B. Implikasi**

Berdasarkan hasil penelitin diatas maka implikasi secara teoritis dan praktis sebagai berikut:

### **1. Implikasi Teoritis**

Penerapan manajemen sarana dan prasarana akan berpengaruh terhadap kualitas sarana dan prasarana yang dimiliki. Sekolah yang memiliki manajemen sarana dan prasarana yang baik akan memiliki kualitas sarana dan prasarana yang lebih baik dari pada sekolah yang tidak menata manajemen sarana dan prasarananya. Para praktisi pendidikan di sekolah diharapkan dapat menerapkan manajemen sarana dan prasarana

dengan lebih baik agar dapat meningkatkan kualitas dari sarana dan prasarana yang ada di sekolah.

## 2. Implikasi Praktis

Hasil penelitian ini digunakan sebagai masukan bagi para praktisi pendidikan untuk dapat membenahi dan mempersiapkan dengan baik dalam melakukan pengelolaan sarana dan prasarana agar kualitas dari sarana dan prasarana yang dimiliki oleh sekolah tetap baik sehingga dapat memfasilitasi para peserta didik dalam proses pembelajaran. Sarana dan prasarana yang berkualitas baik akan sangat membantu para peserta didik dalam pembelajaran sehingga mampu mencapai tujuan yang akan dicapai. Dengan demikian pentingnya sarana dan prasarana ini maka pengelolaan sarana dan prasarana dalam sekolah an juga harus memperhatikan apa saja yang memang diperlukan untuk mendorong pembelajaran yang ditetapkan sesuai dengan kurikulum yang ditetapkan oleh masing-masing sehingga sarana dan prasarana yang ada tidak sia-sia dan dapat digunakan dengan maksimal.

## C. Saran

Saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

### 1. Bagi Peserta Didik

Peserta didik diharapkan dapat memanfaatkan dan menjaga sarana dan prasarana yang sudah disediakan oleh pihak sekolah dengan semaksimal mungkin sehingga dapat menunjang dalam pembelajaran.

## 2. Bagi Praktisi Pendidikan

Para Praktisi pendidikan diharapkan untuk memberikan perhatian dan menfokuskan dalam melakukan sebuah pengelolaan dalam suatu bidang terutama dalam penelitian ini yaitu sarana dan prasarana. Sarana dan prasarana ini memiliki peran yang penting dalam membantu berjalannya proses pembelajaran sehingga perlu untuk dikembangkan agar kualitas sarana dan prasarana yang ada terjamin dan siap ketika akan dimanfaatkan.

## 3. Bagi Pembaca

Para pembaca dapat menggunakan penelitian ini sebagai pertimbangan bahan penelitian yang selanjutnya agar dapat digali lebih dalam. Selain itu juga dapat menambah wawasan pengetahuan mengenai manajemen sarana dan prasarana.

## 4. Bagi SMA Ya Bakii 01 Kesugihan

Manajemen sarana dan prasarana yang telah ditetapkan di SMA Ya Bakii sudah cukup baik. Sekolah juga telah semaksimal mungkin dalam memfasilitasi para peserta didik. Kegiatan manajemen sarana dan prasarana yang telah dijalankan ini membantu menjaga dan meningkatkan kualitas dari sarana dan prasarana yang sudah tersedia. Hal demikian sebaiknya dipertahankan dan dimaksimalkan lagi dengan cara membagi dan mempertegas tugas dan tanggungjawab sesuai dengan bidangnya masing-masing, menata dokumen dengan lebih baik terkait sarana dan prasarana sehingga memudahkan dalam pengaturan dan pengevaluasian.

Membangun komunikasi dan kerjasama yang lebih intens serta melibatkan semua guru serta tenaga kependidikan lain sehingga membantu dalam mengelola dan menjaga sarana dan prasarana yang sudah tersedia terjaga kualitasnya.